

**PRIX DE L'ABONNEMENT.**  
Edition Quotidienne.  
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.  
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00  
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.35 \$3.75 \$1.20  
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

**Le Numéro**  **Cinq Sous**

**PRIX DE L'ABONNEMENT.**  
Edition Hebdomadaire.  
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.  
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.50  
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$0.75  
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX: rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS. DIMANCHE MATIN, 16 JANVIER 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

**NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.**  
Bureaux: 323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.  
Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.  
POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

**DEPECHE**  
Télégraphiques  
TRANSMISES A L'ABEILLE

**NOUVELLES ETRANGERES**

**La température à Londres.**  
Londres, 15 janvier.—Le temps est d'une douceur extrême. Les roses s'épanouissent et l'on aperçoit des papillons voltigeant dans la campagne, mais l'influenza fait plus de ravages que jamais. Il y a à signaler un certain nombre de décès, par suite de cette étrange épidémie, qui s'attaque spécialement aux vieillards.  
Nous avons eu ici toute une semaine d'épais brouillards.

**Les Amusements à Londres.**  
Londres, 15 janvier.—Le mois de janvier est celui des réunions de sociétés et des fêtes; mais c'est de Chatsworth, résidence du duc de Devonshire, qu'ont lieu les plus grandes réunions. On y voit le comte et la comtesse Spencer, le vicomte et la vicomtesse Chelmsford, M. et Mme Joseph Chamberlain, Sir Wm Harcourt et Lady Harcourt.  
Les représentations théâtrales font rage dans la société. Les choses en sont arrivées à un tel point, que l'on a eu l'idée de créer un théâtre particulier avec le comte de Rosslyn, comme directeur. Carlyl Craven, comme peintre de la scène et Jas Malcan, comme directeur de la scène. Un pareil théâtre serait rempli par les américains et les indigènes des colonies venus à Londres.

**M. et Mme Bradley Martin.**  
Londres, 15 janvier.—Certains journaux plaisaient vivement M. et Mme Bradley Martin, sur l'amour exagéré des titres qu'on leur attribuait.  
La porte de l'appartement de chacun de ceux qui séjournent à Balmacan, porte une grande carte avec le nom et, surtout le titre des occupants.  
La porte de la chambre du bébé de Lady Craven, fille de M. et Mme Bradley Martin, a une carte de ce genre. On y lit le titre de vicomte Uffington, c'est le titre du fils aîné du comte de Craven. Le bébé est né en juillet 1897.

**Les whitecaps en Angleterre.**  
Londres, 15 janvier.—La Presse anglaise a fréquemment condamné les "whitecaps" des Etats-Unis. Ces mêmes tristes meurs semblaient s'implanter en Angleterre.  
Les paroissiens de Llambiche, Radnorshire, qu'une union illégale, une affaire de concubinage, avait plus ou moins scandaleusement formé une bande de "whitecaps", se sont noirci la face et sont allés charivarisser le nouveau couple.  
Ils ont arraché les deux malheureux de leur appartement, les ont plongés vingt mètres dans la rivière, puis leur ont coupé les cheveux et les ont ensuite traînés de long en large dans la campagne.

**Décision du Cabinet français.**  
Paris, France, 15 janvier.—Le cabinet a décidé de ne pas accepter l'interpellation d'aujourd'hui relativement à la condamnation de Dreyfus. Les ministres estiment qu'il n'y a pas de raisons justifiant la reprise de la discussion de jeudi dernier.

**Mort d'un ancien lord-maire.**  
Londres, 15 janvier.—Sir Polydore de Keyser, lord-maire de Londres en 1887-88, est mort. Il était né en 1832.

**Les Femmes Sandwich à Londres.**  
Londres, 15 janvier.—On s'est indigné, paraît-il, à Londres, d'une innovation inattendue dans l'art de la réclame. Il s'agit de femmes parading dans les rues, porteuses de lourdes affiches. Elles étaient fort bien attifées; leurs costumes et leurs coiffures étaient superbes, quelques-unes même étaient richement habillées.  
L'annonceur a pu faire de l'argent, mais la presse proteste contre cette abus dont la femme devient la victime.

**Les visiteurs princiers de la Riviera.**  
Londres, 15 janvier.—En dépit de la pluie qui n'a pas cessé de tomber dans la Riviera, les visiteurs se sont empressés d'affluer dans cette heureuse contrée. Le duc de Cumberland, le prince et la princesse de la couronne de Roumanie y sont déjà installés.  
La Reine de Roumanie est à Nice, dans une superbe villa. La Princesse Louise de Belgique qui possède une magnifique résidence à Cimiez, doit y arriver, cette semaine, avec 20 chevaux.

**Les jeunes dans l'aristocratie anglaise.**  
Londres, 15 janvier.—M. Gladstone est toujours bien portant à Cannes.  
La poursuite de M. Daniel Jay, le prêteur d'argent, contre Lady Tutton Sykes pour recouvrer les sommes qu'il lui a avancées sur des billets signés par son mari, ont révélé des faits assez tristes.  
La passion de lady Tutton Sykes pour le jeu est connue. Elle est le centre d'un cercle de vieilles dames qui ont la manie du jeu et se réunissent tantôt chez l'une, tantôt chez l'autre, et elles y jouent des sommes folles qui étonnent les hommes. Une de ces dames, même, avait, jadis, des appartements au palais de Kensington. L'affaire fit, à cette époque, scandale.

**M. White, secrétaire de l'ambassade des Etats-Unis et le chien de la Reine Victoria.**  
Londres, 15 janvier.—On s'est beaucoup amusé dans les journaux, au dépend de M. Henry White, secrétaire de l'ambassade des Etats-Unis, à Londres, qui réclamait les privilèges diplomatiques, pour son fils accusé de s'être promené en bicyclette sur les trottoirs, contrairement aux règlements de police.  
A ce propos on était un fait assez curieux: Un homme qui conduisait un chien non muselé, et appartenant à la Reine, sur le pont de Windsor, avait été traduit devant le magistrat pour violation des règlements. Il avait, au nom de la Reine, réclamé une exemption.  
Le magistrat a nettement répondu qu'un chien appartenant à la Reine était aussi dangereux que celui de toute autre personne et il a condamné la Reine à payer une amende de cinq shillings.  
La Reine s'est exécutée.

**NOUVELLES AMERICAINES**  
**La tranquillité à la Havane.**  
Washington, 15 janvier.—Une dépêche reçue du général Lee, consul général des Etats-Unis à la Havane, au département d'Etat, à une heure de l'après-midi, établit que la tranquillité règne dans la ville.  
Un autre message, envoyé quelques minutes après minuit et reçu de bonne heure ce matin, annonce que quelques personnes se sont rassemblées dans un parc public vers dix heures du soir.  
Il n'y a pas eu de démonstration, et dans des circonstances ordinaires on n'aurait porté aucune attention à ce rassemblement.  
Toutefois, comme mesure de précaution, une patrouille de soldats a fait circuler les personnes qui se trouvaient dans le parc. Elles se sont retirées sans qu'il fût besoin de faire une démonstration.  
A minuit les soldats sont rentrés à la caserne.

**Mort du professeur Haldeman.**  
Lancaster, Pennsylvanie, 15 janvier.—Le professeur John H. Haldeman, directeur du département d'observation à l'école normale de l'Etat du Massachusetts, à Westfield, de 1869 à 1889, est mort aujourd'hui à Marietta, Pennsylvanie. Il était âgé de 63 ans.

**Allocations pour les cours des Etats-Unis.**  
Washington, 15 janvier.—L'avocat général McKenna, a demandé au Congrès, par le canal du trésor, des allocations pour couvrir les déficits des cours des Etats-Unis.  
La somme s'élève à un demi-million de dollars; la principale allocation est de \$100,000; elle a pour but d'établir des sièges et des écoles dans les districts du nord, du centre et du sud du territoire indien, à Muscogee, à South McAlister, et à Ardmore.  
Les bâties jusqu'ici en usage, dans ce but, sont défectueuses, insuffisantes. Il s'élève, à chaque instant, des plaintes à ce sujet.  
Il est à peu près impossible de maintenir les prisonniers en lieu sûr, et de les protéger contre les attaques du dehors. Les constructions faites par les résidents de ces régions sont tout à fait insuffisantes et en mauvais état.

**Pardon.**  
Washington, 15 janvier.—Le président a accordé le pardon complet à Clyde Mattox, qui purge actuellement une condamnation à perpétuité pour meurtre dans le pénitencier du Kansas.  
L'affaire Mattox a été très sensationnelle. Il a été jugé trois fois et condamné à mort en 1894.  
Le président Cleveland a examiné attentivement l'affaire à cette époque, et sur les représentations d'amis de Mattox a commué la peine de mort en internement à perpétuité.

**A Hampton Roats.**  
Norfolk, Virginie, 15 janvier.—A onze heures du matin l'escadre assemblée à Hampton Roads n'avait pas bougé. On dit qu'elle ne partira pas avant demain.

**A la Chambre des représentants.**  
Washington, 15 janvier.—Après deux heures la séance a été employée à l'éloge de la vie du défunt représentant Seth W. Milliken.  
On a rappelé les services qu'il a rendus au pays.  
Immédiatement après la lecture du procès-verbal de la séance, un populiste du Nebraska, a pris la parole pour démentir un article d'un journal local établissant qu'il avait été employé comme atorney dans le cas de pension de Jackson W. Cheney. Il s'est intéressé comme représentant à ce cas, mais n'a jamais exercé les fonctions d'atorney de pensions.  
Sur motion de M. Lanham, démocrate du Texas, une loi autorisant le président à nommer un juge additionnel dans le district du nord du Texas a été votée.  
On a expliqué que le juge Rector, actuellement juge de ce district, est entièrement incapable de s'acquies de ses devoirs.  
La Chambre s'est ensuite constituée en comité pour prendre en considération le budget de l'armée.

**A la légation d'Espagne à Washington.**  
Washington, 15 janvier.—Compte de nouveaux avis n'avaient pas été reçus à la légation d'Espagne jusqu'à midi, senior Dupuy de Lôme considérait que les autorités de la Havane ne craignaient plus de troubles.  
Toutefois, on ne serait pas surpris s'il y avait quelques rassemblements dans une ville aussi populeuse que la Havane, particulièrement dimanche. La coutume dans les pays latins est de faire du dimanche un jour de fête, de sorte que les rues de la Havane sont généralement remplies ce jour-là par tous ceux qui sont occupés pendant la semaine.  
Les habitants se promèneront demain dans les rues comme d'habitude, et cette circonstance favorisera peut-être des rassemblements.  
Mais on dit que ces rassemblements, s'ils se produisent, ne devront pas être considérés comme une démonstration populaire, qu'on n'éprouve aucune inquiétude et que tout se bornera probablement à quelques cris poussés par la foule.  
Senior Govin, membre du nouveau cabinet cubain, est attendu aujourd'hui à la Havane. Cette circonstance servira peut-être de prétexte aux enthousiastes pour faire une démonstration.  
Govin était resté à Atlanta, Georgia, depuis la formation du cabinet cubain. Il est considéré comme l'homme le plus énergique de ce cabinet, et c'est pourquoi sa nomination a excité une grande colère parmi les insurgés et leurs amis. Cette animosité a conduit à des insultes personnelles qui lui ont été adressées à son passage à Tampa, d'après des avis reçus à la légation espagnole.  
Cette circonstance a décidé senior Govin à changer son itinéraire et à se rendre à la Havane par voie de New York. Il s'est embarqué samedi dernier et doit arriver aujourd'hui à la Havane.  
D'après ce qui s'est passé à Tampa il ne serait pas étonnant de voir aujourd'hui l'élément turbulent de la Havane faire une démonstration contre senior Govin.

**Le projet de loi Loud sur le transport par les malles.**  
Washington, 15 janvier.—Une lettre a été adressée par le premier sous-directeur général des Postes, Heath, au représentant Loud, auteur du projet de loi qui porte son nom.  
La lettre a pour but de déterminer les restrictions apportées aux montants des matières de seconde classe qui doivent être admises par le service des postes.  
M. Heath, qui a de l'expérience en pareille affaire, fait remarquer à M. Loud que le bill causerait moins de traces aux maisons qui font des annonces, s'il le modifiait, en réduisant le nombre de copies de journaux admissibles, au lieu de les supprimer. La loi actuelle accorde 50 pour cent sur la circulation. Déterminer ce privilège serait nuire considérablement à une foule de maisons du pays qui en ont besoin.

**Les constructions navales.**  
Washington, 15 janvier.—Le rapport mensuel de l'inspecteur en chef des constructions navales, Highborn, indique clairement les progrès des travaux dans la construction des navires de guerre.  
Ainsi les grands navires de guerre Keatsage et Kentucky, à Newport News, sont plus qu'à moitié achetés; le rapport donne le chiffre net, 53 pour cent. L'Illinois, dans le même chantier, est près d'être achevé—39 pour cent. Tandis que l'Alabama, dans le chantier des Cramps, l'est de 36 pour cent; et le Wisconsin, dans l'Union Iron Works, l'est de 32 pour cent.  
Il n'y a qu'une canonnière entre les mains des constructeurs, Princeton à Dialogues; elle est presque complètement achevée—92 pour cent.  
Le bateau sous-marin connu sous le nom de "Hanger", au chantier Columbian Iron, l'est de 66 pour cent. Les trois bateaux-torpilleurs de 30 nœuds, n'ont pas encore été commencés.  
Les contrats pour ces constructions ont été accordés à Harlan et Hollingsworth, à Wolf et Seviker; à la compagnie Gas Engine Power.  
Les douze autres qui restent à construire sont avancés de 25 pour cent, comme le Morris, à Herreshoff, et de 29 pour cent, comme le Howan, au chantier des frères Moran.

**La question du service civil à la Chambre.**  
Washington, 15 janvier.—Voici comment se divisent les membres républicains de la chambre des représentants sur les changements à apporter dans la loi du service civil. Sur 202 membres républicains, il y a une majorité variant de 15 à 40 en faveur du changement, suivant que les modifications sont plus ou moins considérables.  
Le représentant Pearson, de la Caroline du Nord, qui est membre du comité, fixe le chiffre des républicains sur lesquels on peut compter à 115.  
M. Evans, du Kentucky, qui est aussi membre du comité, fixe ce chiffre à 135. Ceux qui se sont occupés de ce dénombrément disent qu'il y a des délégations d'Etat en faveur du changement telles que celles de la Caroline du Nord, du Tennessee, de la Virginie de l'Ouest et du New Hampshire.  
Dans le Minnesota, il n'y a qu'un membre qui soit pour le changement; dans le Michigan, il n'y en a que deux; tandis qu'en Pennsylvanie, il y en a 22 favorables au projet.  
Du reste, l'opposition à la loi du service civil ne montre pas grande activité; elle attend que le comité régulier du service civil de la Chambre ait statué sur la question avant de proposer les modifications à la loi.

**Le Comité des Terres Publiques.**  
Washington, 15 janvier.—Le Comité des Terres Publiques de la Chambre a fait un rapport favorable sur le bill tendant à abolir toute distinction entre les terres offertes et celles qui ne le sont pas, en ce qui concerne les réclamations basées sur la préemption, en vertu des lois du Homestead.

**Conférence Monétaire.**  
Oakland, Californie, 15 janvier.—Frank A. Leach, surintendant de l'hôtel des Monnaies à San Francisco, a été élu par le Bureau Commercial d'Oakland délégué à la conférence monétaire qui s'ouvrira à Indianapolis le 25 janvier prochain.  
M. Leach est actuellement à Washington.

**L'incendie de Port-au-Prince.**  
800 maisons détruites.  
New York, 15 janvier.—Les officiers du steamer "Andes", de la ligne Atlas, arrivé aujourd'hui des ports Havittens, disent que 800 maisons ont été détruites par l'incendie qui a dévasté Port-au-Prince le 23 décembre.

**Officiers de l'Armée détachés dans les Institutions Militaires.**  
Washington, 15 janvier.—Le secrétaire par intérim de la guerre, M. Meiklejohn, a demandé au Congrès de modifier la loi de façon que l'on ne détache les officiers de l'armée aux institutions militaires que quand ces institutions possèdent au moins 100 étudiants enrôlés dans les cours militaires spéciaux de l'institution.  
**Le steamship "Paris".**  
New York, 15 janvier.—Le steamship "Paris", de la ligne américaine, est arrivé aujourd'hui de Newport News, où il était allé se faire réparer.  
Il va reprendre son service de New York à Southampton, le 19 janvier.

**Ciment Naturel.**  
Ste-Helena, Californie, 15 janvier.—Robert Pitthie, un entrepreneur, a découvert un dépôt de ciment naturel près de Ste-Helena. Il dit que ce ciment est de beaucoup supérieur à l'article importé et qu'il revient à beaucoup meilleur marché.  
M. Pitthie ajoute que le dépôt est considérable et qu'on peut facilement préparer le ciment pour l'expédition.

**Pétition contre l'annexion des îles Hawaii.**  
San Francisco, Californie, 15 janvier.—Une pétition contre l'annexion des îles Hawaii, signée par cent cultivateurs du comté de Ventura, a été envoyée à Washington.

**Construction de vapeurs.**  
Stockton, Californie, 15 janvier.—C. R. Hamilton et C. M. Clow, représentants de deux compagnies de Chicago, ont conclu avec la Jarvis Ship Building Company de Stockton des contrats pour la construction de deux vapeurs destinés au service de l'Yukon.  
Ces bâtiments devront être lancés le 15 mars courant. L'un aura 65 pieds de longueur et l'autre 62.  
Après les essais ils seront envoyés à San Francisco et placés sur le pont d'un navire en partance pour St. Michael.

**Pour l'Alaska.**  
San Francisco, Californie, 15 janvier.—L'"Excelsior", un vapeur de la Pacific Whaling Company, partira pour Dyea et Skagway lundi prochain.  
On offre plus de fret que n'en peut transporter le navire, et presque toutes les cabines disponibles à San Francisco sont déjà retenues. L'"Excelsior" touchera à Seattle pour prendre des passagers et du fret.

**Le problème des transports aux champs d'or.**  
San Francisco, 15 janvier.—La compagnie de steamships de la côte du Pacifique prévoit que l'arrivée des voyageurs venant de San Francisco et de Seattle, sera telle que les transports deviendront impossibles.  
Elle a à sa disposition, trois grands steamers, le Walla-Walla, l'Umatilla et le City de Pueblo, qui font le service entre ici et le détroit de Puget. Du détroit de Puget au nord il y a une flotte de 14 navires.  
La compagnie vient de faire savoir aux chemins de fer de l'ouest qu'elle ne peut garantir les passagers contre les délais, à tous les ports où touchent ses navires. Elle ne peut non plus promettre aux passagers de les transporter sur tel ou tel navire particulier, à cause des éventualités qui peuvent se produire.

**L'incendie de Port-au-Prince.**  
800 maisons détruites.  
New York, 15 janvier.—Les officiers du steamer "Andes", de la ligne Atlas, arrivé aujourd'hui des ports Havittens, disent que 800 maisons ont été détruites par l'incendie qui a dévasté Port-au-Prince le 23 décembre.



LA GROTTE DE LA NATIVITE A BETHLEEM.

**Nouvelles rassurantes de la Havane.**  
Washington, 15 janvier.—Les avis officiels reçus de la Havane par senior Dupuy de Lôme, ministre d'Espagne à Washington, sont rassurants. Une dépêche envoyée hier à huit heures du soir dit que la tranquillité régnait dans la ville.

**Rapport du major Rucker.**  
Portland, Oregon, 15 janvier.—Le rapport du major J. H. Rucker, du quatrième régiment de cavalerie, envoyé à Dyea par le département de la guerre pour se rendre compte de l'état de choses régnant dans la région de l'Yukon, a été reçu à Vancouver par le général Merriam.

**La par tous ceux qui sont occupés pendant la semaine.**  
Les habitants se promèneront demain dans les rues comme d'habitude, et cette circonstance favorisera peut-être des rassemblements.

**Un autre message, envoyé quelques minutes après minuit et reçu de bonne heure ce matin, annonce que quelques personnes se sont rassemblées dans un parc public vers dix heures du soir.**  
Il n'y a pas eu de démonstration, et dans des circonstances ordinaires on n'aurait porté aucune attention à ce rassemblement.  
Toutefois, comme mesure de précaution, une patrouille de soldats a fait circuler les personnes qui se trouvaient dans le parc. Elles se sont retirées sans qu'il fût besoin de faire une démonstration.  
A minuit les soldats sont rentrés à la caserne.

**1. Si les approvisionnements sont abondants dans le bassin de l'Yukon la famine n'existe pas en ce moment, et elle ne semble pas prochaine.**  
2. Les grandes expéditions emportant de grandes quantités de provisions sur des traîneaux attelés de chevaux ou de rennes ne peuvent pas pénétrer dans la région de l'Yukon plus haut que le lac La Barge, à quatre cents milles de Dawson.  
3. Dans des expéditions de ce genre des rennes ne sont pas plus utiles que des chevaux ou des mules.  
4. Si les secours du gouvernement sont nécessaires dans la région de l'Yukon ce sera quand les provisions seront épuisées, et d'après ce qu'on a pu apprendre, les provisions seront suffisantes jusqu'en avril ou en mai.  
En conséquence le major Rucker recommande, si les locomotives à neige engagées par le gouvernement ne transportent pas des pro-

**Mais on dit que ces rassemblements, s'ils se produisent, ne devront pas être considérés comme une démonstration populaire, qu'on n'éprouve aucune inquiétude et que tout se bornera probablement à quelques cris poussés par la foule.**  
Senior Govin, membre du nouveau cabinet cubain, est attendu aujourd'hui à la Havane. Cette circonstance servira peut-être de prétexte aux enthousiastes pour faire une démonstration.  
Govin était resté à Atlanta, Georgia, depuis la formation du cabinet cubain. Il est considéré comme l'homme le plus énergique de ce cabinet, et c'est pourquoi sa nomination a excité une grande colère parmi les insurgés et leurs amis. Cette animosité a conduit à des insultes personnelles qui lui ont été adressées à son passage à Tampa, d'après des avis reçus à la légation espagnole.  
Cette circonstance a décidé senior Govin à changer son itinéraire et à se rendre à la Havane par voie de New York. Il s'est embarqué samedi dernier et doit arriver aujourd'hui à la Havane.  
D'après ce qui s'est passé à Tampa il ne serait pas étonnant de voir aujourd'hui l'élément turbulent de la Havane faire une démonstration contre senior Govin.

**1. Si les approvisionnements sont abondants dans le bassin de l'Yukon la famine n'existe pas en ce moment, et elle ne semble pas prochaine.**  
2. Les grandes expéditions emportant de grandes quantités de provisions sur des traîneaux attelés de chevaux ou de rennes ne peuvent pas pénétrer dans la région de l'Yukon plus haut que le lac La Barge, à quatre cents milles de Dawson.  
3. Dans des expéditions de ce genre des rennes ne sont pas plus utiles que des chevaux ou des mules.  
4. Si les secours du gouvernement sont nécessaires dans la région de l'Yukon ce sera quand les provisions seront épuisées, et d'après ce qu'on a pu apprendre, les provisions seront suffisantes jusqu'en avril ou en mai.  
En conséquence le major Rucker recommande, si les locomotives à neige engagées par le gouvernement ne transportent pas des pro-

**Senior Govin, membre du nouveau cabinet cubain, est attendu aujourd'hui à la Havane.**  
Cette circonstance servira peut-être de prétexte aux enthousiastes pour faire une démonstration.  
Govin était resté à Atlanta, Georgia, depuis la formation du cabinet cubain. Il est considéré comme l'homme le plus énergique de ce cabinet, et c'est pourquoi sa nomination a excité une grande colère parmi les insurgés et leurs amis. Cette animosité a conduit à des insultes personnelles qui lui ont été adressées à son passage à Tampa, d'après des avis reçus à la légation espagnole.  
Cette circonstance a décidé senior Govin à changer son itinéraire et à se rendre à la Havane par voie de New York. Il s'est embarqué samedi dernier et doit arriver aujourd'hui à la Havane.  
D'après ce qui s'est passé à Tampa il ne serait pas étonnant de voir aujourd'hui l'élément turbulent de la Havane faire une démonstration contre senior Govin.

**Senior Govin, membre du nouveau cabinet cubain, est attendu aujourd'hui à la Havane.**  
Cette circonstance servira peut-être de prétexte aux enthousiastes pour faire une démonstration.  
Govin était resté à Atlanta, Georgia, depuis la formation du cabinet cubain. Il est considéré comme l'homme le plus énergique de ce cabinet, et c'est pourquoi sa nomination a excité une grande colère parmi les insurgés et leurs amis. Cette animosité a conduit à des insultes personnelles qui lui ont été adressées à son passage à Tampa, d'après des avis reçus à la légation espagnole.  
Cette circonstance a décidé senior Govin à changer son itinéraire et à se rendre à la Havane par voie de New York. Il s'est embarqué samedi dernier et doit arriver aujourd'hui à la Havane.  
D'après ce qui s'est passé à Tampa il ne serait pas étonnant de voir aujourd'hui l'élément turbulent de la Havane faire une démonstration contre senior Govin.